



# キラキラ

文責 校長 松本 誉

## 運動会 お世話になりました

5月22日(日)、素晴らしい青空、爽やかな風が吹く、最高のコンディションで令和4年度運動会を開催することができました。コロナの感染状況を見ながらの開催のため、今年も入場制限等を行っての開催となりました。ご来場いただいた皆様にはご不便をおかけした点もあったと思います。しかしながら、前日準備、及び当日の運営をお手伝いいただいたPTA役員の皆様をはじめ、保護者の皆様には、ご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。

1年生のしっかりとした開会の言葉に始まり、赤白の団長が、力強く誓いの言葉を述べました。すべての子ども達から「今日は、がんばるぞ!」という気持ちを強く感じました。校長あいさつでは、①出場する種目で全力を出すこと。力いっぱい、がんばる姿はカッコいい。キラキラ輝いて見える、②みんなで作り上げる運動会。自分の団だけでなく競い合う相手の団にも温かく応援をすることで今日の運動会を盛り上げましょう。そして、みんなの笑顔、みんなの声援がお家の人だけでなく地域の人たちにも笑顔と元気を与えることを話しました。

各学年、徒走、表現、リレーの3種目に出場しました。

徒走では、学年によって走る距離は違いますが、それぞれに最後まで全力で走りきる姿を見ることができました。1年生も自分のレーンをはみ出ることなく、ゴールまで走ることができました。

表現では、低・中・高学年で取り組みました。低学年「B(ばしっときめる)T(とってもかわいい)S(すてきな)ダンス!」では、短い練習期間でしたが、タイトルの通り見せてくれた表現でした。中学年「中南っ子ソーラン2022」では、腰を落とし、かけ声も素晴らしい、力強いソーラン節を見せてくれました。高学年「未来へ出発～33人の仲間と共に～」では、組体操とフラッグを使った演技がみんなの息がピタリと揃っていてとても引き締まったカッコいい演技を見せてくれました。

リレーでは、それぞれのチームの作戦の工夫がでた結果となりました。走る順番を変えたり、バトンを受ける場所を少し工夫したりしたことで予行練習の時と結果が変わりました。リレーの面白さがとてもよく表れていたと思います。

成績発表です。今年は、3年ぶりに白団の優勝となりました。優勝を喜ぶ白団に、拍手を送る赤団。両団ともに全力を出してよく頑張ったと思います。また、いろいろな面でリーダーとして活躍してくれた6年生。とても頼もしく、カッコよかったです。そして、みんなの「がんばり」が、参観くださった皆さん、地域の方々にもたくさんの笑顔と元気を与えてくれたと思います。

保護者の皆様には、PTA種目「ソーシャルディスタンス玉入れ」「ソーシャルディスタンス綱引き」への参加ありがとうございました。また、感染症対策へのご協力ありがとうございました。



### 6月の主な行事予定 (変更の場合あり)

- |                       |                       |
|-----------------------|-----------------------|
| 2日(木) プール掃除、体重測定(2年)  | 11日(土) 土曜授業、保護者引き渡し訓練 |
| 3日(金) 水俣に学ぶ肥後っ子教室(5年) | 15日(水) 租税教室(6年)       |
| 水曜日課5時間授業、体重測定(3年)    | 16日(木) 心臓検診(1, 4年)    |
| 6日(月) 体重測定(4年)        | 17日(金) 児童集会(環境安全委員会)  |
| 7日(火) 体重測定(5年)        | 20日(月) 人権週間(～25日)     |
| 8日(水) 体力テスト、体重測定(6年)  | 22日(水) 1・3・5年知能検査     |
| 10日(金) 諸費納入日、プール開き    | 24日(金) 人権集会(業間)       |

